

修学旅行のエピソードは、生徒の数だけありますね。ここでご紹介するのはほんの一部ですが、へえそんなことがあったのか～と思いながら読んでくださいね。また、こんなことがあったよ～と教えてください。報告書にもまとめるので、その中でも皆で共有できるでしょう。様々な体験を報告することで、みんなの成長が共有できると良いなと思います。

★修学旅行★

【修学旅行2日目】

朝、6:00にモーニングコール。先生かと思った！と言っていましたね。ホテルからの目覚まし時計のプレゼントです。今日の支度をして食事会場に集合！眠そうな目の人もちらほら。みな、しっかりと起きました。

今日は、班別自主見学の日。まずは、朝食を食べ、バスに乗り込みました。バスでは、眠っている人も。銳気を養っているのかな。

京都駅で、クラスごとに解散。それぞれの班ごとに自主見学の開始です。この日は、本当にいろんなことがありました。それぞれの班がそれぞれの体験をしたと思います。先生方は、連絡を取り合い事件の発生した班に近い先生が動くという体制でしたが、いつも一緒に行動しているわけではないので、自分達でどうにかしなければならず、大変な思いをした班もあったでしょう。ですが、自分達で考え、学ぶことも多かった一日だったのではないでしょうか。

落とし物をしてしまった人もいました。それにも、添乗員さんが奔走してくださいました。本当に感謝です。

夕方は、「能の鑑賞」をしました。こんな近くでの生の能の鑑賞ができるなんて、貴重な体験です。実際、体験させていただいた12名の皆さんには、特に貴重な体験になりました。楽器を鳴らすのも大変です。能はいつから始まったのか、どのように継承されたのか。お面を付けると視界が狭いから柱を見て動いていること。すり足で腰を動かさずに移動するのは、見ている人に顔が上下に動いて見えないようにしているためなど、様々な工夫があることも学びました。実際にお面を受けた小橋さんは、視界の狭さを実感したのではないでしょうか。

この後、ホテルにバスで戻りました。今日は、疲れがどっとでていたようで、バスの中では眠っている人が多かったかな。ホテルに着いたら、またバスの中で検温してからホテルにチェックイン。今日は、女子も少し時間があったので、お風呂の前に交流会。男子は昨夜と同じ時間で交流会。その後、お風呂に入って就寝。明日の荷物をまとめて、お休みなさいz z z。

【修学旅行3日目】

今日は、最終日。やはり、少し疲れが見えます。まずは、北野天満宮で正式参拝。嵐山、渡月橋でクラス写真を撮ってから、グループごとの自主見学。トロッコに乗ったり、嵐山を散策したりしてお昼も食べてからバスに集合。今日は、天気に恵まれました。京都では、雨の日のあと緑が美しくなる最高の季節がこの時期なのだとそうです。青紅葉、青苔、きらきらと輝いていましたね。

3日間いろいろなことがありました。さまざまな体験は、うまくいったことばかりではないでしょう。失敗は成功の元です。人間は様々な失敗から学ぶのです。振り返りをしっかりとして、次ぎはこうしようと決意できるといいですね。皆さんの成長を期待します。

そして、3年生ですので、進路に向けて学習をしていくのはもちろんです。楽しい思い出を大切にしつつ、修学旅行に行かれたことに感謝しましょう。そして、感謝を力に替えて、気持ちを切り替え日々の学習も怠らずにしっかりと取り組んでいきましょう♪

